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Estar al frente de una sociedad científica en 
Venezuela, es compromiso, responsabilidad 
y trabajo, en especial la de Oncología, una 
institución con un prestigio, ganado gracias al 
elevado nivel académico de quienes la fundaron, 
la han presidido y de quienes actualmente forman 
parte de ella.

Durante estos 6 meses hemos mantenido 
contacto permanente, con los miembros de 
la Sociedad, la industria farmacéutica y las 
diferentes instancias de salud del país, en la 
búsqueda de mantener la actualización científica, 
la educación médica continua y sirviendo 
como soporte y asesoramiento, en la revisión 
del diagnóstico y las terapéuticas oncológicas 
nacionales.

Por ello hemos avalado cursos de actualización, 
jornadas de biología molecular, congresos del área 
oncológica, presentación de nuevas moléculas 
en el tratamiento del cáncer, se ha reactivado 
la Sección de Oncología Médica, al frente de 
ella la Dra. Patricia Núñez y su junta directiva, 
llevándose a cabo dos extraordinarias reuniones 
de club de casos clínicos, con participación de 
los residentes y especialistas de las diferentes 
áreas de la oncología.

En nuestro compromiso de educación e 
información a la comunidad, con la colaboración 
del Dr. Héctor Arrechedera de la Facultad de 
Medicina UCV, y su equipo de SOS Telemedicina, 

realzamos la serie hablemos de cáncer en lenguaje 
sencillo, 6 capítulos que son de fácil acceso en 
internet.

En el interior del país, hemos mantenido 
reuniones y reactivados los Capítulos Central y 
Sur-Oriental de la Sociedad, al frente de los cuales 
están el Dr. José R Prince y la Dra. Milagros 
Gutiérrez respectivamente, realizándose jornadas 
de trabajo en Valencia, curso de actualización 
en cáncer de cuello uterino en Puerto Ordaz, 
donde tuvimos una importante participación 
de los ginecólogos de la zona, aprovechándose 
también la oportunidad de juramentar la junta 
directiva del Capítulo Sur Oriental.

Por otra parte el Dr. Gerardo Barreto 
presidente del Capítulo Centro Occidental, 
importante miembro de nuestra Sociedad, realizó 
en Barquisimeto, la actividad “Actualización 
ASCO 2015”, la cual fue todo un éxito.  

Los médicos residentes en formación y los 
oncólogos de las nuevas generaciones son motivo 
de interés para la Sociedad, por ello los hemos 
apoyado en tres reuniones Halsted, Oncológico 
Padre Machado, Instituto Oncológico “Dr. 
Luis Razetti” y Hospital “Dr. Miguel Pérez 
Carreño” Valencia, reuniones de discusión 
de casos clínicos, revisión de la bibliografía, 
con un elevado nivel científico y académico, 
motivador para todos nosotros en la búsqueda 
de la excelencia de la práctica de la oncología.
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Seguimos en nuestro compromiso de mantener 
una sociedad unida, solvente, seria y mantener la 
educación médica continua, por ello se realiza por 
primera vez una actividad dirigida para y por los 
residentes, como lo son las I Jornadas Nacionales 
Multidisciplinarias de los residentes de oncología 
de las diferentes especialidades, objetivo, motivar 
residentes de otras especialidades a que se 
dediquen a la oncología, compartir experiencias 
entre los residentes de los diferentes hospitales 
oncológicos donde hay posgrados de cirugía, 
medicina y radioterapia, y sobre todo las nuevas 
generaciones intercambien experiencias y se 
identifiquen con la Sociedad Venezolana de 
Oncología.

Para finalizar este editorial quiero mencionar, 
que la Junta Directiva previa solicitud del 
Capítulo Central (Carabobo, Aragua y Cojedes) y 
aprobación unánime del Consejo Nacional, donde 
contamos con la presencia de 9 ex presidentes de 

la SVO, se decidió realizar, el XVII CONGRESO 
VENEZOLANO DE ONCOLOGÍA del 25 al 28 
de octubre de 2016 , en la ciudad de Valencia en el 
Hotel Hesperia WTC, por ello los invitamos a que 
nos apoyen asistiendo a nuestro magno evento, 
esperamos sus comentarios y sugerencias, hemos 
designados a la Dra. Milka González y al Dr. José 
Francisco Mata como los presidentes del Comité 
Científico, quienes con diferentes coordinadores 
elaboraran un programa científico atractivo que 
los anime a todos a Uds.  a participar.

Bueno es recordar la actividad que 
desarrollamos a nivel de redes sociales, a cargo de 
la Dra. Ingrid Nass, lo cual nos hace estar más en 
contacto con nuestros miembros, informándolos 
de las diferentes actividades de la Sociedad.

Esperamos en esta situación país que nos ha 
tocado, continuar con el trabajo de la Sociedad 
y mantener la educación médica continua en el 
área de la oncología.


